

**ANALISIS PENERAPAN STRATEGI PEMASARAN 4P
GUNA MENINGKATKAN VOLUME PENJUALAN
PADA UD KELAPA DAREN**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana
Dalam Ilmu Ekonomi Syariah**

Oleh :

Muhammad Setiawan Firdaus

NIM:1320210244

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARI'AH
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Bae PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677 Faks (0291) 441613

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Muhammad Setiawan Firdaus
NIM : 1320310244
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
**Judul : "ANALISIS PENERAPAN STRATEGI PEMASARAN
4P GUNA MENINGKATKAN VOLUME PENJUALAN
PADA UD. KELAPA DAREN"**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 02 Januari 2020 sampai dengan 20 Mei 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 19 Oktober 2020

Dosen Pembimbing,

H. Jaenal Arifin, M.Ag
NIP. 197402072007011026



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jln. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677

Faks. 441613

Email : Febiiiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Muhammad setiawan firdaus
 NIM : 1320210244
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Ekonomi Syariah
 Judul : ANALISIS PENERAPAN STRATEGI PEMASARAN 4P GUNA MENINGKATKAN VOLUME PENJUALAN PADA UD. KELAPA DAREN.

Telah diujikan pada 23 November 2020 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Abdul Haris Naim, S.Ag., M.H.</u> NIP. 1971099071998021001 Ketua/ Penguji I	3-11-2020	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si.</u> NIP. 198503212011011011 Penguji II	3-11-2020	
<u>Husnurrosyidah, S.Pd., M.E.Sy.</u> NIP. 198712212028042016 Sekretaris/ Penguji III	3-11-2020	
<u>H. Jaenal Arifin, M.Ag</u> NIP. 197402072007011026 Dosen Pembimbing	3-11-2020	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	3-11-2020	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Muhammad Setiawan firdaus menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 15 Mei 2020

Yang Menyatakan,



Muhammad Setiawan Firdaus
NIM : 1320210244

MOTTO

“Musuh terkuat dalam meraih impian adalah diri sendiri”

Ketika diri sudah kehilangan pegangan,
Ketika diri sudah kehilangan motivasi,
Ketika diri sudah kehilangan kepercayaan,
Dan ketika diri sudah kehilangan keyakinan
Maka, sepakat atau tidak sepakat,
Kemauan pun akan luntur,
Semangat juang pun akan tergeser.



PERSEMBAHAN

Sembah sujud serta puji dan syukur kepadamu Allah SWT atas karunia serta kemudahan yang engkau berikan akhirnya tugas ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam selalu kulimpahkan keharibaan Rasulullah SAW. Akhirnya dengan penuh perjuangan dengan iringan doa, air mata, kesabaran dan dengan segala usaha dan jerih payah, kupersembahkan karya ini kepada :

1. Allah SWT yang telah memberi saya anugerah kehidupan yang luar biasa, dan terlahir dalam keadaan Islam.
2. Orang tuaku yang selalu mendoakan saya tanpa diminta, memberikan dorongan baik materil maupun moril, beliau sangat bejasa dalam kehidupan saya. Tanpa beliau saya tidak bisa menyelesaikan tugas akhir ini. Saya hanya bisa berdoa semoga langkah beliau selalu dalam ridho-Nya.
3. Untuk istriku, yang selalu mendoakan saya, menemani saya dalam kondisi apapun, dan memberikan dorongan agar menjadi pribadi yang lebih baik lagi dan selalu memberikan semangat untuk segera menyelesaikan Skripsi ini.
4. Bapak H.Jaenal Arifin, M.Ag. selaku dosen pembimbing yang selalu meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, kesabaran, ketelitian, saran, pengarahan, dan bantuan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Untuk sahabat dan teman saya semuanya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terimakasih telah mendorong saya supaya lekas menyelesaikan skripsi ini dan memberikan warna dikehidupanku.
6. Untuk teman teman seperjuanganku khususnya kelas ES G 2013, tetap menjaga tali silaturrahi sampai kapanpun, dan selalu menjadi pribadi yang lebih baik lagi.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	آ	A/a
ث	S{/v}	ض	D{/d}	ن	N/n	إ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	أ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	يا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z}	ق	Q/q	أب	abb	فلكي	fulakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عالم	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah diwaqf		أل		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad'a>	الشَّيْنُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'au
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>tjah	
جَمَاعَةُ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَاعَةُ الدِّينِ	Jama>I al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul **“Analisis Penerapan Strategi Pemasaran 4P guna meningkatkan Volume Penjualan Pada UD Kelapa Daren”** ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Prodi Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. H. Jaenal Arifin, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Kedua orangtua serta sahabat-sahabat terbaikku yang selama ini selalu memberikan yang terbaik bagiku serta memberikan semangat belajar dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Teman-temanku seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam

suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan inipun juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 15 Mei 2020

Penulis,



Muhammad Setiawan Firdaus

NIM : 1320210244

